
 

 

 
REQUERIMENTO Nº 281/12 

De Informações 
 
“Quanto ao fornecimento do cartão 
do SUS pela rede municipal de 
saúde”. 

 
Considerando-se que, a partir de março deste ano, o cartão 

do SUS se tornou obrigatório para a realização de consultas na rede 
pública de saúde de acordo com a portaria nº 763 de 20 de Julho de 
2011, e; 

  
Considerando-se que, com a obrigatoriedade o número de 

usuários que solicitam o cartão devera sofrer aumento;  
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe através do 
setores competentes envie à esta Casa as seguintes informações: 

 
1- De acordo com a portaria, as unidades municipais de saúde, 

deverão fornecer o cartão para os cidadãos, isto está ocorrendo 
no nosso município? 

2- Qual o prazo para a entrega do cartão? 
3- O munícipe que estiver no aguardo do cartão poderá realizar 

as consultas agendadas antes do pedido de emissão do cartão? 
4- Até o momento, quantos cartões foram fornecidos pela rede 

municipal? 
5- Qual a porcentagem da população atendida? 
6- Quantas solicitações estão em andamento? 
7- Quais são as ações, por parte da Municipalidade estão sendo 

feitas para que a população saiba da obrigatoriedade do 
cartão? 

8- Demais informações que julgar pertinente. 
                                         
                         
         Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de abril 2012. 

 
 
 

Danilo Godoy 
PP 

-Vereador- 
 


